
S. G. Mgr McNally a fait ses études à Ottawa et à Rome.

Le gouvernement anglais envoie un croiseur de sa flotte pour transporter à Malte S. Em. le cardinal Ferrata, légat pontifical, au Congrès eucharistique qui s'ouvrira, en cette île célèbre, mardi prochain, 22 avril.

Mgr l'archevêque Nouel, qui a rempli durant quelque temps la fonction de président de la république Dominicaine, s'est récemment démis de cette charge — les uns disent : à cause de sa mauvaise santé ; les autres : parce que la mission de pacification qu'il voulait remplir s'est heurtée à trop de mauvaise volonté.

Le Propagateur, revue de bibliographie de la Librairie Beauchemin, de Montréal, a publié dernièrement une belle étude sur l'œuvre de notre littérateur québécois, M. l'abbé Cam. Roy. Ce travail de critique littéraire est de la plume de M. Ed. Montpetit.

Sœur Thérèse de l'Enfant-Jésus

o

... Il y a, dans la ville de Lisieux, un Carmel, fondé péniblement en 1835, par un vicaire de Saint-Jacques, et qu'on a mis près de 40 ans à bâtir. Là entra, comme postulante, en 1888, une enfant de quinze ans. Elle y vécut, parfaitement ignorée du public, jusqu'en 1897, époque où elle mourut, âgée de 24 ans. Elle s'était appliquée à passer inaperçue, même dans son monastère : les novices, dont, malgré sa jeunesse, elle était la maîtresse, furent presque les seules à soupçonner les merveilles cachées dans son âme.

Mais quelques mois avant de quitter ce monde, elle avait par obéissance écrit, au courant de la plume, le récit de ce que Dieu avait fait pour elle. Or, ces simples pages, qu'elle croyait réservées à ses seules supérieures, ont suffi à populariser, dans tout l'univers catholique, le nom de *Sœur Thérèse de l'Enfant-Jésus*.

Veut-on juger, par quelques chiffres et quelques faits précis, du prestige qu'exerce cette humble Carmélite ? L'autobiogra-